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Zitat von benbumben

Neat Video benutzen aber echt viele Studios. Selbst das Arri Grading Studio in Berlin
Mitte. Aber ja ist wirklich sehr langsam und nicht besonders gut programmiert wie es
scheint.

Ja, das ist mir klar - aber ich habe das mit der "neuen" NR in Resolve 16 mal gegeneinander
getestet und konnte keinen Vorteil von NeatVideo feststellen. Man muss sich halt mit den
Einstellungen rantasten und wissen, wann Temporal und wann Spatial oder auch beides
eingesetzt werden muss. Ich nutze NR aber generell sehr wenig, denn mein Stil ist tendenziell
eher natürlich und weniger "clean". Komme halt noch aus einer anderen Zeit...
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